

Taller de Primeros Auxilios

Para periodistas

Cada vez más cerca de las personas



Cruz Roja Española

La Misión

“Estar cada vez más cerca de las personas vulnerables en los ámbitos nacional e internacional a través de acciones de carácter preventivo, asistencial, rehabilitador y de desarrollo, realizadas esencialmente por voluntariado”

La Visión

“Cruz Roja Española, como organización humanitaria y de acción voluntaria arraigada en la sociedad, dará respuestas integrales desde una perspectiva de desarrollo a las víctimas de desastres y emergencias, a problemas sociales, de salud y medioambientales”

Cada vez más cerca de las personas



Cruz Roja Española

Día Mundial de los Primeros Auxilios

Con motivo del Día Mundial de los Primeros Auxilios que se celebrará el próximo 10 de septiembre, Cruz Roja Comunidad de Madrid realizará varias acciones destinadas a la formación y sensibilización en Primeros Auxilios con diferentes sectores de la población, entre ellos los y las periodistas.



Cada vez más cerca de las personas



Cruz Roja Española

La importancia de los Primeros Auxilios

Los primeros auxilios se traducen en un conjunto de técnicas y prácticas que permiten proteger y preservar la vida de manera que se pueda prevenir una emergencia sanitaria y se esté capacitado para la intervención inicial, en caso de ser necesario.

Cruz Roja Comunidad de Madrid promueve entre la población la formación en Primeros Auxilios y la prevención para evitar posibles accidentes que pueden ocurrir en el hogar, en los momentos de ocio o en accidentes, ya que se calcula que si **el 20% de la población conociese estas técnicas disminuiría el nivel de riesgo en los primeros momentos de una situación de emergencia.**

Cada vez más cerca de las personas



Cruz Roja Española

Taller de Primeros Auxilios

Se trata de un taller que tiene como objetivo que todas las personas que participen en el se inicien en el conocimiento de técnicas de Primeros Auxilios.

Tendrá una duración de **4 horas** divididas en un pequeño bloque teórico para dar un mayor espacio a la realización de practicas sobre los conocimientos adquiridos.

La fecha prevista es:

- Sábado 10 de septiembre en horario de: 10,00h a 14,00h

Lugar de realización:

Sede de Cruz Roja Española en **Avenida Reina Victoria, 26**



Cada vez más cerca de las personas



Un taller con novedades tecnológicas

En este taller se utilizará un programa de enseñanza interactivo, que permite que personas sin formación previa, aprendan las técnicas básicas de Resucitación Cardiopulmonar para ayudar a salvar una vida.

¿Cómo funciona?

Un vídeo instructor nos enseñará a hacer las técnicas y luego podrás repetirlas con un maniquí personal, lo cual permite intensificar la práctica, y reducir el curso hasta media hora.



Cada vez más cerca de las personas



Cruz Roja Española

Programa del Taller

En el curso se abordan de una manera sencilla todos los contenidos más esenciales sobre Primeros Auxilios, facilitando las habilidades necesarias para poder hacer frente a diversas situaciones de emergencia que se producen en la vida cotidiana.

Este es el programa del curso:

- Introducción a los Primeros Auxilios
- Conducta PAS: Proteger, Avisar y Socorrer
- Manejo de víctimas inconscientes
- Problemas respiratorios
- Heridas y Quemaduras
- El Botiquín



Cada vez más cerca de las personas

 **Cruz Roja Española**

Humanidad

Imparcialidad

Neutralidad

Independencia

Voluntariado

Unidad

Universalidad



www.cruzrojamadrid.org 91 532 55 55